
常任委員会活動 上半期振り返りシート（案） 

 

                      委員会名：防災県土整備企業常任委員会               

 

〇委員会審議の活性化の視点 

 ・議論になるような議案の数が少なかったこともあり、活発な委員会審議はあま

りなかった。 

 

 

 

○年間活動計画について 

 ・計画策定のために、十分な議論ができた。 

 

 

 

・重点調査項目 

  ・現時点では、設定した調査項目に沿って委員会活動ができている。 

 

 

 

・県内外調査 

  ・日程が少しタイトなところもあったが、効率よく動くことができ、県内外と

もに充実した内容であった。 

 

 

 

○その他 

 ・上半期で振り返ることができる項目には限りがあり、既に終了している県内外

調査以外の項目で振り返りを行うことは難しいのではないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


